

# KABAR TERBARU

## Pangkoopsud III Terima Paparan RGB Latihan Survival Tempur Koopsud III Digdaya Yudha Tahun 2023

Hariyono - [BANYUWANGI.KABARTERBARU.CO.ID](http://BANYUWANGI.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 20, 2023 - 10:35



*Simbol TNI Angkatan Udara*

BIAK - Panglima Komando Operasi Udara (Pangkoopsud) III Marsda TNI Donald Kasenda, S.T., S.I.P., M.M., menerima paparan Rencana Garis Besar (RGB) Latihan Survival Tempur Koopsud III Digdaya Yudha Tahun 2023 yang

dipaparkan oleh Pabandyalet Sops Koopsud III Letkol Pnb Imron Fathir, S.T., selaku Komandan Latihan (Danlat) di Ruang Rapat Suryadarma Makoopsud III, Biak Numfor, Papua, Selasa (19/09/2023).

Pada kesempatan tersebut, Pangkoopsud III mengharapkan latihan dapat dilaksanakan dengan baik dan setiap unsur memahami perannya masing-masing. Pangkoopsud III juga menekankan kepada seluruh bagian yang terlibat dalam latihan, untuk mempersiapkan dan melaksanakan latihan dengan baik, serta mengutamakan keamanan dan keselamatan saat latihan.

"Safety paling utama, perhatikan cuaca dan sesuaikan dengan kemampuan. Siapkan peralatan yang akan digunakan, dan koordinasikan dengan pihak terkait, termasuk dengan warga sekitar lokasi latihan, serta jaga etika di masyarakat, untuk keamanan, kelancaran dan kesuksesan latihan," ujar Pangkoopsud III.

Sementara Komandan Latihan dalam paparannya menyampaikan bahwa Latihan Survival Tempur Koopsud III Digdaya Yudha Tahun 2023 akan dilaksanakan pada tanggal 25 sampai 27 September 2023 di seputaran Makoopsud III dan beberapa lokasi di Biak Kota dengan melibatkan awak pesawat Koopsud III dan jajarannya serta sejumlah alutsista pesawat terbang.

Selain itu, juga dijelaskan bahwa latihan yang akan dilaksanakan bertujuan untuk meningkatkan kesiapsiagaan operasional dan profesionalisme personel/satuan, serta meningkatkan kemampuan fisik dan mental awak pesawat di jajaran Koopsud III saat mengalami keadaan darurat, dan meningkatkan kemampuan berkoordinasi antar personel, serta mampu memahami prinsip-prinsip Survival, Evasion, Resistance, Escape (SERE) dengan baik, sesuai skenario latihan.

Hadir pada acara tersebut, Ir Koops Udara III Marsma TNI Joko Triwibowo, M.Sc., (NSWC), para Asisten dan Kabalak Koopsud III, Komando Latihan (Kolats), serta para pendukung Latihan Survival Tempur Koopsud III Digdaya Yudha Tahun 2023. (Dispenau)